HERALDO DE ARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria ODJ: 58352 EGM: 282000



19 - DICIEMBRE - 2012 (miércoles) nº pagina: 16 Supl: -

Simulacro en Bielsa para conseguir la bidireccionalidad

BIELSA. Una colisión frontal entre dos coches fue el eje en torno al que giró el simulacro de emergencia que se desarrolló ayer en el túnel de Bielsa, acción en la que participaban Aragón y el departamento francés de Altos Pirineos. El director de Carreteras, Miguel Ángel Arminio, realizó una valoración «satisfactoria». Cabe recordar que el ejercicio era necesario para el proceso de obtención de la bidireccionalidad para los vehículos ligeros en la galería, en la que se han invertido más de 21 millones.